

## REFERENCES (par oomark) Seniors

17-02-2015

Références (par oomark) n° 1960    Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 19 février 2015 - 08:00  
Best of & mélanges

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

[Retour aux sources](#)

Eurostat,  
le service de statistiques de la Commission européenne, met en ligne un  
outil qui permet de savoir combien de Français ont acquis la  
nationalité belge chaque année depuis 1998, réciproquement combien...(suite)

Topo : "Série : la force de l'âge"

Dans un salon, Paris, 1930 :

- Le peintre mondain Jacques-Emile Blanche contemple un portrait d'Henriette Fabre-Luce, jeune
- Jacques-Emile Blanche : Si je vous avais connue à cette époque, j'aurais voulu faire votre portrait
  
- Henriette Fabre-Luce : Vous n'avez donc plus de talent ?

D'après G.-L. Pringué, 30 ans de dîners en ville

Henriette Fabre-Luce (1859-1952) est la fille d'Henri Germain (1824-1905), fondateur du Crédit Lyonnais en 1863

Entreprise, cafétéria, 2012 :

- Jipé2 : alors, ton candidat ?
- Jipé : pas mal, le problème ce sont ses 58 ans...
- Jipé2 : c'est sûr qu'il vaudra mieux que ce soit lui qui te dirige !

Hiérarchie : de hieros, sacré, et arkhein, commander

"Impossible de vous dire mon âge, il change tout le temps." Alphonse Allais

La colle du jour  
: L'angoisse incite à tricher. Pourquoi ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Dirac ». Le célèbre savant britannique a donné son nom à une unité de mesure du débit verbal. Vrai ou faux ?

Réponse

avec

Carnet RH : Licencier une salariée au motif qu'elle est trop belle est-il discriminatoire ?

Réponse

avec

Culture

COM

: Cette publicité remonte à l'époque où l'on attendait la télévision. Laquelle ?

Réponse

avec

Curiosités

: A gauche, la gare de chemin de fer du Champ de Mars, à Paris, à la fin du XIXème siècle. A droite, la gare SNCF désaffectée de Bois-Colombes.

Qu'ont-elles en commun ?

Réponse

avec



Partager  
sur  
twitter